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COMITÉ D'ATHLÉTISME DU RHÔNE – METROPOLE DE LYON 

HALLE STEPHANE DIAGANA- 4 rue Victor Schoelcher – 69009 LYON 

Téléphone : 09.75.44.71.31 
Messagerie : rhone.athletisme@wanadoo.fr Site Internet : http://rhone.athle.com/ 

 

Compte-rendu Comité Directeur n°2/2018                                                                                                                                           
du lundi 12 mars 2018 – Halle Stéphane Diagana - Lyon 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  
Présidence : Béatrice PFAENDER  
Présents : Marianne ALIGNE, Jacques ARCONTE, Jacques AYMARD, Philippe BACCONNIER, Louis BELLEVEGUE, 
Raymonde BELLEVEGUE, Lucette CHASSAGNEUX, Michèle CHAVASSE-RIONDET, René CLAVEL, Frédérique 
FREYCHET, Christell GANNE, Philippe GEISEN, Martine GUILLON, Pierre GUILLON, Daniel LANNEAU, Matthieu 
RICHARD, Patrick RICHARD, Patricia THIBAUD. 
Excusés : Philippe GEISEN, Jean-Claude MARIE, Didier PERETTI, Jacques PERRIN 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  
 

 Accueil de la Présidente 
 

Béatrice PFAENDER accueille les 2 nouveaux élus du comité : Christian GUENNEAU et Dominique MASSÉ.  Elle 
invite chacun d'eux à se présenter. 
Christian GUENNEAU indique qu'il est secrétaire général de l'ASVEL. Il est également photographe occasionnel, 
présent aux compétitions du comité. Par ailleurs, il souhaite s'investir sur LOGICA. 
Dominique MASSÉ est secrétaire général de l'AC Tassin, et verra dans quel domaine il souhaite s'investir. 

 
Béatrice PFAENDER indique que, suite à des décisions prises au sujet de l'un des salariés du comité, Christell 
GANNE a présenté sa démission du comité directeur. La présidente prend acte de cette démission. 

 
Béatrice PFAENDER annonce aux membres présents que Me Dumollard, avocat, sera présent durant une partie 
de ce comité directeur pour donner des informations générales sur les responsabilités employeur et 
accompagner le comité sur les ressources humaines.  
Le sujet et le contenu de cette partie du Comité Directeur ne sera pas diffusé. 
La présidente rappelle aux membres du Comité Directeur leur devoir de réserve et les remercie de le respecter.  

 
 Intervention de la Commission des Officiels 

Patrick RICHARD porte à la connaissance des membres du Comité Directeur une synthèse de la présence des 
officiels durant la saison hivernale en salle selon les quotas fixés par la commission technique, et en faisant une 
moyenne sur toute la saison, comme cela a été fait l'an dernier. 
Le bilan fait état de 4 clubs qui n'ont pas fourni suffisamment d'officiels. 
 
 Le comité directeur acte le principe d'application de la pénalité prévue (100€ par officiel manquant) pour 
ces 4 clubs, qui en seront informés.  
 
Une discussion s'engage sur l'effort fait par certains clubs pour recruter des officiels, comme par exemple 
l'ASVEL qui a formé 7 jeunes juges, et qui indemnise ses autres officiels diplômés. 
 
D'autre-part, il faudra rencontrer le comité de l'Ain à ce sujet, lorsque nos compétitions sont communes. 
 

 Projet Metropole 
 
Béatrice fait état de nombreuses réunions avec la Métropole de Lyon, auxquelles Thomas VERRO a assisté. Lors 
de la dernière réunion à laquelle Béatrice était présente, 3 projets pour l'athlétisme ont émergé des réflexions, 
dont la suite sera conduite en accompagnement avec le cabinet mandaté par la Métropole. 
Nous souhaitons que tout ce travail puisse déboucher concrètement dans l'intérêt des clubs. 
 

mailto:carrhone@free.fr
http://rhone.athle.com/


 

 

Comité Directeur CA Rhône – Métropole de Lyon 12 mars 2018                                                                            p. 2/ 2 

 

 Commissions 
 

Commissions des Jeunes 
 
Réunion de la CDJ le 5 mars. La CDJ souhaite que l'on revoie le règlement du challenge de cross pour la 
catégorie Eveil Athlétique. 
Une organisation en secteur pour les Kids'Athlétics s'organise. 
La CDJ demande un budget pour l'achat de 500 Pass Athlé, soit un budget d'environ 1500€.  

 
 Le comité directeur acte le principe de cet achat. 

 
ETD 
Jacques Arconte indique que la première rencontre de l'ETD Marche a eu lieu le 10 mars. Peu de participants, 
mais c'était un début. La prochaine rencontre est fixée le 7 avril. 
 
Colloque du 24 mars sur la relation entraîneur-entraîné 
Il y a actuellement une quinzaine d'inscrits. Tout est en place. Un rappel à la Ligue et aux clubs sera fait dans la 
semaine. 

 
DDTHN 
Un dossier de demande d'aide personnalisée est parvenu aux athlètes. Les réponses seront étudiées après le 
31 mars.  
 
Commission Technique 
 
La réunion de constitution des jurys de direction aura lieu. 
Deux réunions de formation à l'examen régional du 23 mars auront lieu les Jeudi 1er et Jeudi 15 mars. 
Une seconde formation de juge départemental aura lieu le 07 avril 2018 à Tassin. 
 

 Divers 
o Une réunion de bilan des entraînements à la Halle aura lieu le lundi 26 mars. 
o Louis BELLEVEGUE rappelle que l'EACR accueillera le prochain comité directeur du 14 mai pour suivre avec 

une visite du nouveau stade de l’EACR. 
 

o Jacques ARCONTE rappelle l’ensemble des prochaines réunions   
 Bureau : 09/04 et 11/06 
 Comité directeur : 14/05 et 09/07 

 
 
 

Fin de réunion à 22h00. Prochain CD le 14 mai 2018 


